

## **Demi-finales des play-offs**

# **Chênois a reçu une leçon de volley**

**Dominés dans tous les domaines, les Genevois perdent sèchement l'acte I contre un Schönenwerd revancharde et brillant. A eux de réagir samedi prochain à Sous-Moulin.**

Chênois est tombé de haut. Balayé le souvenir de ses deux derniers succès contre Schönenwerd, en janvier dans le Champions Round et en février en demi-finale de la Coupe de Suisse. Samedi, c'est un autre adversaire qu'il a retrouvé et contre lequel il a subi une lourde défaite en trois sets. Une volée de bois vert, comme on dit. Une leçon de volley, tout simplement.

Transfiguré, le double champion en titre a empoigné de main de maître cette demi-finale des play-offs. Méconnaissable, l'équipe genevoise l'a entamée en sourdine. Pour que ce duel, déséquilibré dans son premier acte, ne tourne pas court, il faudra impérativement que Chênois reprenne du poil de la bête samedi devant son public. Pour cela, il devra tirer les leçons de ce revers renversant.

### **Un bloc mastoc**

A la Betoncoupe Arena, Jovan Djokic et ses coéquipiers ont très vite pris la mesure du défi qui leur faisait face. Le fantôme du « Schöni » en crise n'était plus là. A sa place, ils se sont heurtés à un mur, à un rival revancharde et déterminé, auquel il ne fallait pas concéder la moindre faiblesse. C'est malheureusement ce qu'ils ont fait en perdant d'emblée la bataille du service-réception, un domaine crucial dans lequel l'équipe locale a excellé et grâce auquel elle a pu développer son jeu d'attaque et valoriser son arme fatale, un bloc mastoc crédité de 16 points à lui tout seul (contre 2 à Chênois).

Dans les faits, la supériorité de Schönenwerd n'a pas tardé à s'imposer. Elle s'est d'autant plus matérialisée que les Soleurois pouvaient compter sur l'apport d'un revenant, l'ailier américain Ryan Coenen, longtemps malmené par une blessure abdominale. C'est en s'appuyant sur les mises en jeu du géant du Tennessee qu'ils ont fait très tôt la différence dans le 1<sup>er</sup> set (10-5). Chênois s'est démené pour revenir au score, à l'image de Djokic, auteur de deux belles « pipes » mais lui aussi souvent secoué par le bloc adverse et ses terribles centraux.

### **Une revanche à prendre**

Dans cette bataille inégale, les Genevois ont pourtant eu leur chance. Avec des attaquants plus en réussite, ils ont pris les devants dans la deuxième manche (14-17) et fait illusion jusqu'à 20-20. Las, une attaque, puis un contre de Simon Maag, impitoyable face à son ancien club, ont définitivement fait basculer le score. Sans suspense, le dernier set a été une formalité pour Schönenwerd et une souffrance pour ce Chênois en panne sèche. A 8-3, Giger et Maag avaient déjà réussis quatre services gagnants...

Après toutes les belles émotions qu'ils nous ont déjà fait vivre cette saison, on n'imagine mal les joueurs de Charly Carreño accuser le coup et poursuivre cette série sans réagir. Non, samedi à Sous-Moulin, ils ne baisseront pas les bras. Norris, Sanchez et les autres auront eux aussi une revanche à prendre.

**Schönenwerd – Chênois 3-0**

**Sets :** 25-18, 25-22, 25-13

**Betoncoupe Arena**

**Arbitres :** MM. Philippe Enkerli et Aleksander Sikanjic.

**Schönenwerd :** Giger (7), Lengweiler (6), Coenen (14), Mahela (10), Maag (12), Kolb (8); Fischer.

**Chênois :** Knipe (1), Sanches (5), Kurik (8), Norris (5), Zerika (2), Djokic (8); Del Valle. Douib, Geneux, Kauling, Poffet.

**Le point**

**Demi-finales des play-off (best 5), acte I :** Schönenwerd – Chênois 3-0 (1-0 dans la série), Amriswil – Näfels 3-2 (1-0 dans la série).

**Acte II, samedi 15 mars :** Chênois – Schönenwerd (17 h 30), Näfels – Amriswil (17 h).